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Câmara aprecia doação para fábrica de R$ 662 mi e 250 empregos 

A Câmara de Toledo está apreciando desde segunda-feira, dia 17 de fevereiro, quando 
realizou sua terceira sessão ordinária do ano de 2020, três projetos que iniciaram sua tra-
mitação, entre os quais um que prevê doação com encargos de área de 7,8 mil m2 à indús-
tria farmacêutica Prati-Donaduzzi. A doação do terreno situado na confluência da Avenida 
Celeste Muraro com Rua Protásio Alves, no bairro Tocantins, serviria à ampliação do com-
plexo fabril do grupo farmacêutico toledano, num investimento de R$ 662 milhões. O ter-
reno, adjacente ao parque fabril da empresa, teve concedido direito real de uso à empresa 
no ano de 2014, pela Lei “R” nº 172, para fins de complementação de área para expansão 
de sua planta industrial. A doação prevista agora da área à empresa prevê como encargos 
a construção de nova unidade fabril de, no mínimo, 5 mil m2 para gerar 250 novos em-
pregos e que a nova fábrica deve entrar em funcionamento em 2023. O Grupo Prati-Dona-
duzzi é hoje o segundo maior empregador do município, com mais de 4 mil funcionários, 
sendo superado apenas pela BRF, antiga Sadia, mas aproximando-se no total de vagas com 
as expansões em andamento e previstas. Confira 

Sessão da Câmara no dia 17 teve a leitura de três novos proejtos, entre os quais o de incentivo à Prati-Donaduzzi 

Foto: Paulo Torres

https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprecia-doar-area-a-prati-donaduzzi-para-expansao-de-r-662-mi


Sessão ordinária aprova três projetos e rejeita proposta de cisternas
Foto: Michael Juliano

A Câmara de Toledo, em sua terceira sessão ordinária, dia 17 de fevereiro, votou qua-
tro projetos de leis, além de realizar a leitura de outros três que assim iniciaram sua 
tramitação. Foi votado em segundo turno o Projeto de Lei nº 173, de 2019, do Poder 
Executivo, que define a utilização – a chamada afetação - de áreas que passam a per-
tencer ao patrimônio do Município de Toledo com o loteamento “Jardim Lago Nor-
te”. A sessão votou ainda em primeiro turno o Projeto de Lei nº 161, de 2019, do ve-
reador Marcos Zanetti, que trata do aproveitamento da água da chuva em construções 
com mais de 100m2,  o Projeto de Lei nº 172, de 2019, do Poder Executivo, que afeta 
áreas pertencentes ao patrimônio do Município de Toledo no Loteamento “Foltz” e o 
Projeto de Lei nº 3, de 2020, do Poder Executivo, que autoriza a abertura de créditos 
orçamentários adicionais suplementar e especial de R$ 18,64 milhões para o exercício 
de 2020. As duas propostas aprovadas em primeiro turno serão submetidas a votação 
final na próxima sessão da Câmara de Toledo. A proposta aprovada em turno final se-
guiu ao Poder Executivo para sanção ou veto e a rejeitada, o PL nº 161, foi arquivada. 
C o n f i r a          

Vereadores votaram quatro projetos na sessão, aprovando três e rejeitando o das cisternas

   



Audiência mostra folha em 48,8%, saúde em 30,48% e educação em 25,22%
Foto: Paulo Torres

A Câmara de Toledo realizou audiência pública de prestação de contas do 
Poder Executivo no dia 19, às 14h, com exposição e análise do cumprimen-
to das metas fiscais no período de setembro a dezembro de 2019, conforme 
prevê a Lei de Responsabilidade Fiscal. A audiência, a cargo da CFO-Co-
missão de Finanças e Orçamento, contou com as presenças do prefeito Lu-
cio de Marchi e do secretário da Fazenda Balnei Rotta, além dos vereado-
res da CFO, outros vereadores, autoridade e lideranças. A audiência expôs 
receitas de R$ 590,1 milhões e despesas empenhadas de R$ 528,7 milhões, 
com Receita Corrente Líquida de R$ 458,549 milhões e despesas com pes-
soal de R$ 223,07 milhões, correspondendo a 48,80% das receitas. O pre-
feito disse aos vereadores que houve um avanço bastante considerável, já 
que em dezembro de 2016 o gasto com folha atingira 53,45% das receitas, 
ultrapassando o limite prudencial fixado pela Lei de Responsabilidade Fis-
cal. Já os gastos com saúde no ano passado atingiram 30,48% contra uma 
obrigação legal de 15%.  A CFO reuniu os vereadores Ademar Dorfschmi-
dt, presidente; Gabriel Baierle, vice-presidente; Renato Reimann, secretá-
rio; e membros Vagner Delabio e Albino Corazza, além das presenças dos 
vereadores Airton Savello, Janice Salvador, Walmor Lodi, Olinda Fioren-
tin, Marli do Esporte, Leoclides Bisognin e Leandro Moura. Os gastos com 
educação ficaram em 25,22% contra uma obrigação legal de 25%. Confira 

Saiba mais

O prefeito destacou aos vereadores na audiência a redução da folha, que estava em 53,45% em dezembro de 2016 e limitou 

 

https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprecia-doar-area-a-prati-donaduzzi-para-expansao-de-r-662-mi


Vereadores querem reconsideração de medida do IML do Paraná

Todos os vereadores toledanos subscreveram o documento sobre a medida de restrição de horário do IML do Pa-
raná

Um requerimento da Câmara de Toledo à Secretaria da Segurança Pública solicita a reconsideração da 
Ordem de Serviço n° 1, do Instituto Médico Legal do Paraná, que restringiu a realização de necropsia 
em todo o Paraná. O documento do Poder Legislativo, subscrito por todos os 19 vereadores, é dirigido ao 
secretário da pasta, Rômulo Marinho Soares, e aponta que a medida é equivocada,  relatando o caso de 
família que passou a noite à espera do IML de Toledo após acidente fatal no fim da tarde de terça-feira, 
dia 4 de fevereiro, na BR 163. O documento à Secretaria de Segurança do Estado do Paraná sobre a 
medida do IML restringindo o atendimento de necropsia foi proposto na sessão de segunda-feira, dia 17, 
e subscrito por todos os vereadores toledanos. Entenda

https://www.toledo.pr.leg.br/camara-de-toledo-quer-reconsideracao-de-medida-do-iml 


Presidente cascavelense acompanha sessão do Poder Legislativo toledano
Foto: Paulo Torres

O presidente da Câmara de Vereadores de Cascavel, Alécio Espinola, compareceu na se-
gunda-feira, dia 17, à sessão da Câmara de Toledo. O vereador cascavelense acompanhou 
a abertura dos trabalhos e recebeu as boas vindas de vereadores e vereadoras, tendo sua 
presença registrada pelo presidente da Câmara de Toledo, Antônio Zóio, que agradeceu 
a visita do presidente cascavelense em nome do Poder Legislativo de Toledo. Também 
acompanhou a sessão ordinária da Câmara de Toledo o ex-prefeito e ex-vereador Beto 
Lunitti, cuja presença também foi registrada pelo presidente da Câmara, Antônio Zóio..  
E n t e n d a
 

Presidente da Câmara de Cascavel, vereador Alécio Espinola, acompanha trabalhos da Câmara de Toledo na segunda-feira  
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